

Zuletzt aktualisiert: 20.08.2012 um 20:30 Uhr

Gold und Silber für TSV-Hartberg-Läufer

BERGLAUF. Die beiden TSV-Hartberg-Läufer Manfred Ritter und Karl Berghofer zeigten sich bei der steirischen Berglaufmeisterschaft in Sankt Katharein an der Laming in Topform. Ritter gewann Gold in der M60, Karl Berghofer holte Silber in der M35. Berghofer bewältigte die zehn Kilometer lange Strecke mit 800 Höhenmeter-Unterschied in 57:05,7 Minuten auf dem 19. Gesamtrang. Ritter folgte mit 1:00:11,4 Stunden auf Gesamtrang 21 und hätte damit auch jüngere Altersklassen gewonnen.

Beim Red Bull 400, dem Lauf auf die Skiflugschanze Kulm, belegte Hans Gremsl im B-Finale den ausgezeichneten 4. Rang in 7:00,53 Minuten.

1 of 1 08/24/2012 06:32 AM